
Herr Aldag regte an, bei der Landesregierung auf die Wichtigkeit des IMPULS-Festivals und 
auf die hallesche Spielstätte hinzuweisen und sich dafür einzusetzen, dass das Festival in 
Zukunft wieder stattfinden kann. 


